

La vie est une prière que seul l'amour peut exaucer.
Romain Gary

Françoise Burkhalter-Moraz à Montreux
Anne et Alain Cheseaux-Burkhalter à Rapperswil
Bertrand et Patricia Burkhalter-Lachat à Attalens
Pierre et Marianne Martignier et famille à Ecublens
Les enfants et les petits-enfants de feu Jean Burkhalter
Jacqueline Boitel-Moraz et familles à La Sarraz
Les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur André BURKHALTER

survenu le 8 juin 2019, dans sa 78e année.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de St-Vincent, aux Planches,
à Montreux, le jeudi 13 juin, à 14 heures.

La famille remercie sincèrement l'équipe de l'Hôpital Riviera-Chablais,
site de Montreux, pour son empathie, son écoute et les soins
attentionnés apportés à un ancien confrère et collègue de travail.

Domicile de la famille :

Françoise Burkhalter, Rue de la Gare 21, 1820 Montreux.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à la Recherche suisse
contre le cancer, Effingerstrasse 40, 3001 Bern, CCP 30-3090-1,
IBAN CH67 0900 0000 3000 3090 1, mention « André Burkhalter ».